
白老町活性化推進会議 第 1 回活性化推進部会（報告書） 

開催日時 平成 26 年 4 月 28 日（月）16：50～17：20 

開催場所 いきいき 4・6 交流センター 

出 席 者 

〇 石井和彦（産業経済課） 欠 広地紀彰（虎杖浜竹浦観光連） 

〇 本間 力（産業経済課） 〇 壬生龍之介（白老観光商協） 

〇 北平 保（白老町商工会） 〇 盛 悦子（代理出席） 

〇 千葉勝宏（白老観光協会） 欠 外崎晃男（ロータリークラブ） 

〇 鈴木研生（代理出席） 欠 鈴木みゆき（白老町婦連協） 

〇 山丸和幸（白老アイヌ協会） 欠 垣通吉則（いぶり中央漁協） 

〇 伊藤史康（とまこまい広域農協 ） 【オブザーバー】 

〇 野本三治（アイヌ民族博） 〇 杉林光男（白老観光商協） 
欠 相吉慶二（白老振興公社） 〇 藤澤文一（産業経済課） 

会議概要 

 

事務局 第 1 回活性化推進部会を開催します。はじめに自己紹介をお願 

いします。 

    【自己紹介】 

事務局 部会長については白老町商工会から北平保さんにお願いいたし 

ます。各専門部会の取り組み内容については、1 ページ目に記載のとお 

りですが、2020 年の国立博物館の開設に向けて、いまから意見を出し 

合い、全体構想に反映させたい。活性化推進部会については記載の 7 つ 

の項目について検討していきますが、他の部会とも情報共有しながら進 

めていきたい。 

  2 ページ目にはスケジュールが載っていますが、他の博物館の先進地

視察も予定しています。福井県立恐竜博物館などの資料を添付しており

ますので、後程参照願います。 

  次に 3 ページ目に検討シートが載っていますが、これについては次回

の専門部会までに事務局としてのベースを用意したい。次回は 5 月中旬

くらいに参集したい。ここまでの説明で質問があればどうぞ。 

Ａ 検討シートについては事務局でベースを作成するのは構いませんが、

それぞれの団体が持っている課題や要望も反映させていただきたい。 

Ｂ いろんな意見を出し合うためにもＫＪ法を用いてはどうか。 

事務局 意見のまとめ方については、最良の方法を検討したい。 

部会長 事務局が作成した検討シートに肉付けしていきますが、テーマを

絞って会議を行いたいので、テーマを周知してご案内したい。 

  また、活性化推進部会としての立ち位置、役割についても整理しなけ

ればならない。例えば３つのゾーニングの中に、部会の意見が反映させ

られるのか。あるいは周辺エリアのバックアップなのか。国立博物館で

土産品を販売できるか、イベントをできるかなど・・・といった意見を

出していきたい。 

事務局 それでは次回の開催は追ってご案内しますが、お忙しい時期では

ありますが、参加できない場合は代理出席でも結構ですので、よろしく

お願いいたします。 

次回開催予定 ５月２７日（火） 

 


